

## MELDUNG DES TAGES

### Sportstiftung unterstützt den Hildesheimer Schulfußball

**Fußball.** Im Rahmen der diesjährigen Kreismeisterschaft der Grundschulen hatte die Hildesheimer Sportstiftung den Schulfußball-Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ mit 500 Euro unterstützt. 67 Mannschaften und 22 Schulen aus der Stadt und dem Landkreis Hildesheim sind bei den Turnieren angetreten. Vor dem Anpfiff der Mädchen-Kreismeisterschaft in Itzum überreichten Roland Weiterer und Rolf Altmann vom Vorstand der Hildesheimer Sportstiftung den symbolischen Scheck an Günther Schaper, den Beauftragten für Schulfußball.

tbr

